

VISITE SUR LE TOURNAGE LES CADORS : LE COTENTIN COMME TERRAIN DE JEU DU 7^{ème} ART

Vendredi 6 août, David MARGUERITTE, Président de l'agglomération du Cotentin s'est rendu sur le tournage du film Les Cadors co-écrit par Julien GUETTA et Lionel DUTEMPLE et produit par le carentanais Mathieu DELAUNAY (Nolita Films). Lors de cette visite de courtoisie, il a pu saluer les principaux acteurs du film tels que Jean-Paul ROUVE, Grégoire LUDIG, Michel BLANC ou encore Marie GILLAIN, et en a profité pour souligner les impacts positifs d'une telle réalisation cinématographique pour notre territoire.

« Accueillir des tournages comme celui du film Les Cadors dans le Cotentin est une très belle initiative qui vient compléter la palette d'actions entreprises en faveur du rayonnement et de l'attractivité de notre territoire » a expliqué le Président, David MARGUERITTE.

Il a également précisé : « Je souhaite que le Cotentin puisse être, d'ici ces prochaines semaines, un facilitateur identifié afin d'accueillir les tournages, en quête de lieux uniques. L'accueil de productions cinématographiques doit également concourir à renforcer la fierté d'appartenance de tous les Cotentinois à notre magnifique Presqu'île ».